
　朝晩の気温も少しずつ下がりとてもすごしやすい気候になってきました。
　萩 JC も８月度例会で 2014 年度理事長、理事、監事も決まり次年度にむけて歩みを始めました。
今からが１年で最も忙しく活動しなければならない大事な時期です。体調管理には気を付けて活動
していきましょう。�
� 総務広報委員会　委員長　井町　嘉助

編集後記

　８月度例会にて正会員の承認を
頂きました、須佐自動車の森田大
介と申します。この度は須佐・田
万川地区の水害復興にて会員、OB
の皆様の多大なる御支援、誠にあ
りがとうございました。特にボラ
ンティアの活動は JC を知らない私
に、JC の存在意義を間近で学べ、
JC の素晴らしさを教えて頂きまし
た。今後は、皆様のように、奉仕
の理想探求しつつ地元の進歩の力
となりて、JC 活動を通じて恩返し
していく所存であります。
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 須佐自動車整備工場

正 会 員 紹 介

同 好 会 報 告

　７月 14 日(日) 朝陽カントリークラブにおいて第
４回槇垰理事長杯じゃがいもが開催されました。当
日は前回までのじゃがいもとはうって変わっての晴
天の中始まったゴルフでしたが、そこは槇垰理事長、
全組が午前のプレーを終えクラブハウスに戻ってき
た瞬間から突然の豪雨、しかし、午後のスタート時
はその雨もやみ楽しいゴルフとなりました。今回も
多くの OB の皆様にご参加頂きありがとうございま
した。本年のじゃがいもも残すところ２回となりま
した。今後も多くの OB の皆様を現役一同お待ちし
ております。よろしくお願いします。

会員指導力委員会　委員長　横山　武志

　７月７日(日) ツーリング同好会「てるてる坊
主」が開催されました。
 　最初の休憩ポイントへ向け走り出すと、 安全
祈願の時には晴れていた空がいきなりの大雨！
須佐・津和野方面へ行く予定でしたがルート
変更！
　川上から佐々並へ抜け秋吉台を走りました。
秋吉台の長者ヶ森では雨も一旦止み、和やかな雰囲気。
　しかし帰ろうとすると、またもや大雨！
　今回は終始濡れツーリングとなりました。
 　懇親会にて、今年が活動 10 周年の「てるてる坊主」
の歴史を山縣顧問に話して頂きました。
 　砂川理事長の年より結成された「てるてる坊主」
は、私達現役会員が先輩方との交流を深めながら次
の 20 周年へ向けて走り出すのです！

会員指導力委員会　副委員長　山本　舞

第４回槇垰理事長杯じゃがいも てるてる坊主

研修会員紹介

　７月度例会より研修会員として参
加させていただいております山本早
百合と申します。第一生命の職員で
あり、１児の母でもあります。青年
会議所という歴史ある団体に誘って
いただいたことを大変光栄に思って
おります。女性として母として社会
人として、多くの方と意見交換をし、
少しでも地域や社会に貢献できれば
と思っております。また JC 活動を通
して自分自身も成長していきたいと
思っておりますので、ご指導の程よ
ろしくお願い致します。
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　この度、８月度例会より研
修会員として入会いたしまし
た恩村英一郎と申します。萩
山口信用金庫に入庫し 14 年、
現在は仙崎支店に勤務してい
ます。青年会議所の入会によ
り今までとはまた違った目線
で、萩市活性化のために微力
ながら貢献していければと考
えております。最初は不慣れ
によりご迷惑をおかけするば
かりとは思いますが、ご指導
の程よろしくお願い致します。　
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萩山口信用金庫　仙崎支店


